
 
       

 
 

 

 

 

 

 

 
 

14 de octubre de 2021. 

Oficio DC-CURLA 214-2021. 

 

 

Master Héctor Díaz 

Comisionado Coordinador a.i. 

Comisión de Control de Gestión UNAH 

Ciudad Universitaria, Tegucigalpa, M.D.C. 

 

 
Estimado Máster Díaz:  

 

 

Para los fines pertinentes, se remite cuadro de acuerdos y resoluciones de reuniones 

sostenidas en el mes de septiembre de 2021.  

 

Sin otro particular, me suscribo muy respetuosamente, 

 

 

 

 

Dr. Julio Emilio Lino Ruiz 

Director a.i. UNAH CURLA 

 

 

 

Copia: Archivo  

Año Académico “Bicentenario de Independencia (1821-2021)” 



 
       

 
 

 

 

 

ACUERDOS DE REUNIONES UNAH CURLA 

SEPTIEMBRE 2021 
 

No. Fecha de 
emisión 

Resolución Breve descripción del contenido (Acuerdos) 

 

 

1 

17 de 

septiembre 

10:00 a.m. 

GP, Director, 

representantes de 

comisiones de 

ventas: José Díaz, 

Carlos Viera 

comisión de apoyo 

CURLA, Lourdes 

Echeverría, Nivia 

Cartagena, Miguel 

Arana, cMasarol de 

ccg  

 

Tema a tratar: Informar sobre la situación actual de las diferentes áreas en 

materia de comercialización de productos agropecuarios.  

En la sección de Ave: Los gallos no tienen función académica, representan 

un gasto por la alimentación, se procederá a venderlos. Los costos de 

tenerlos suma alrededor de 10 lp por alimento, mano de obra, etc. por cada 

uno. 

En sección porcinotecnia: aún hay un proceso de auditoría. Hay cerdos que 

ya pasaron del peso que deben tener. Algunos en canal pesan por encima de 

200 libras lo que genera un problema de comercialización porque estos 

tamaños no son apetecidos por el mercado interno.  

El gerente de producción anduvo en el centro de la ciudad buscando los 

posibles compradores de esta carne. 

 

Se conformará comisión de comercialización  

Otro problema es que la granja porcina de CURLA no es tan grande para el 

número de animales que hay en este momento. Se deben vender.  

La tesorera general estará aquí en un proceso de capacitación y 

entrenamiento y el próximo jueves ya poder hacer ventas con las 

instrucciones que dará la jefe de tesorería.  

El Dr. Lino manifestó que aún están en proceso de definir el proceso de 

venta, se están tomando decisiones aun y de este proceso quedará el 

documento final.  La próxima semana la Dirección del CURLA socializará 

los documentos a la Comisión de Control y Gestión (CCG) para su 

validación.  

Hoy debemos definir darle seguimiento al primer proceso de venta después 

de que iniciamos a escribir el proceso como tal, es importante que todos 

participemos en ello. 

  

El Jefe de Prod. Animal, Ing. Arana expresa que sí se necesita tener 

aprobado un proceso correcto de la venta de producto pero en este caso los 

animales se alimentan de forma permanente y su crecimiento es continuo por 

lo que se necesita actuar de manera urgente sobre los cerdos que ya 

excedieron su peso.  

El dr. Lino propone que se programe la venta el día jueves. Ya se contará con 

el apoyo de una tesorera interina y se conformará el proceso de producción y 

un procedimiento correcto de captación de fondos.  

 

2 22 de 

septiembre 

de 2021 

Master Sara 

Corrales 

Licenciada Angela 

Padilla 

Master Darcy 

Tema: observaciones sobre el informe de teletrabajo 

La Secretaría Ejecutiva de Desarrollo de Personal solicita:  

Verificar aquellos colaboradores que mencionaron que actualmente no 

realizan funciones de teletrabajo pero que manifiestan tener carga laboral alta 

medio o baja 



 
       

 
 

 

 

 

Martínez 

 

Validar si realmente están laborando y si lo están haciendo de forma 

presencial o virtual y si realmente tiene respaldos en productos de trabajo.  

Si tienen carga baja también proporcionar respaldo  

Si hacemos reuniones virtuales hacer grabación para que nos quede el 

respaldo.  

Si tienen observaciones solo agregar otra columna 

Revisar las casillas vacías  

Podemos pedirles respaldos/pruebas 

Aparte de que digan que si tienen respaldo que verifiquen objetivamente que 

la carga laboral que el empleado menciona es la real. 

 

Deben tener respaldos por que la SEDP lo puede pedir 

Si falta algún empleado administrativo, técnico y/o de servicio, deben 

incluirlo. 

 

En UNAH VS Cada empleado hace un reporte semanal de actividades que 

realiza y luego es firmado por el jefe  

 

3 27 de 

septiembre 

Reunión jefes y 

coordinadores  

Se realizó reunión virtual con todos los jefes y coordinadores de este centro 

para informarles acerca de las observaciones y solicitud de revalidación del 

informe de teletrabajo para que cada uno/a revisara nuevamente e hiciera lo 

correspondiente. El miércoles 29 de septiembre se les dio fecha máxima para 

el envío de información  

4 29 de 

septiembre 

Reunión sobre 

evento Congreso de 

Ciencias Sociales a 

finales de octubre  

Se habló sobre los materiales e insumos necesarios para la realización del 

XVIII Congreso Internacional Sobre Integración Regional, Fronteras Y 

Globalización En El Continente Americano, el II Encuentro Nacional de 

Pueblo Originarios. 

Hay aires acondicionados, nodos y partes eléctricas en mal estado, entre otras 

cosas, por lo que se sugiere que en este centro regional se inicie a manejar un 

stock de materiales o repuestos.  

Solicitan la adquisición de licencia zoom o webex.  

Solicitan fumigación de los espacios físicos. 

Solicitan el uso de un generados eléctrico por si hay problemas en el 

abastecimiento del servicio eléctrico.  

Sugieren la adquisición de UPS p 

Se recomienda que al finalizar la reunión realicen un recorrido en las 

distintas áreas para que el nuevo Subdirector Administrativo y de Finanzas 

que se encuentran en funciones pueda conocer las instalaciones de los nodos 

y sitios donde se desarrollarán los eventos. 

Respecto al Telecentro Roatán CURLA, la Ingeniero Nivia Cartagena 

manifiesta que debido a los huracanes ETA e IOTA que azotaron al país a 

finales del año pasado, se destruyó la bodega, por lo que se sugiere que 

personal técnico de este centro regional realice una visita de inspección y 

presenten un plan de trabajo de las acciones a realizar. 

 


